

Christoph Holenstein zum Präsidenten der Schweizerischen Gesellschaft für Fahrkultur gewählt.

An der Generalversammlung der Schweizerischen Gesellschaft für Fahrkultur GFK im NPZ Bern glänzten nicht nur die Kutschen, Schlitten, Geschirre und Sättel des Bundes sondern auch die Augen des neuen Präsidenten und der geehrten Vorstands- und Vereinsmitglieder. Die Wahlen waren das Hauptthema an diesem Tag. Als Nachfolger des langjährigen Präsidenten Heiner Staub wurde der Ostschweizer Christoph Holenstein gewählt. Als Dank für den grossen Einsatz für die Gesellschaft für Fahrkultur und als Anerkennung für seine Erfolge an nationalen und internationalen Traditionsturnieren wurde der bald 80-jährige Berner Oberländer zum Ehrenpräsidenten ernannt. An der Jahresversammlung strahlte auch Erhard Schneider aus Burgdorf, als er für seine Leistungen als Fahrriecher und Förderer der Fahrkultur zum Ehrenmitglied ernannt wurde.



Fotolegende:

Heiner Staub, abgetretener Präsident, Ehrenmitglied Erhard Schneider und der neue Präsident Christoph Holenstein (v.l.n.r).

Foto: Daniel Von Burg

Text: Werner Schönenberger